
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 1028 

presentata in data 1 dicembre 2023 

 a iniziativa della Consigliera Bora 

  Contratto ATIM e Aeroitalia. Mancato riscontro all’accesso agli atti 

  a risposta immediata 

 

 

La sottoscritta Consigliera Regionale, 

 

 

PREMESSO CHE  

 

 - in data 27 ottobre, da notizie di stampa, si apprende che AEROITALIA lascerà Ancona dal 1° 

ottobre 2024 a causa dei mancati adempimenti di ATIM e interromperà i voli da Ancona verso 

Bucarest, Vienna e Barcellona a partire dal 13 novembre 2023.  

 

- sempre da dichiarazioni rilasciate alla stampa, si apprende di un contratto da 750 mila euro 

sottoscritto dal Direttore ATIM e dall’AD Aeroitalia  e di una fattura da 250 mila euro, che Atim non 

sarebbe in grado di onorare. 

 

CONSIDERATO CHE 

- con richiesta di accesso agli atti inviata via PEC in data 8 novembre 2023 vs. prot. n. 

372110|08/11/2023|R_MARCHE|GRM|SGM|A|470/2023/SGM/33, veniva richiesto: 1) copia della 

corrispondenza (PEC, cartacea e mail ordinaria) tra Atim/Aeroitalia e Atim/uffici regionali, in 

entrata e in uscita, a far data dal 1° luglio 2022 ad oggi, 2) copia dei contratti in corso di validità 

e/o eventualmente rescissi sottoscritti per l’attività promozionale svolta da Aeroitalia per conto di 

Atim, per l’importo complessivo di € 750.000,00, come menzionato sulla stampa, 3) copia della 

fattura di € 250.000,00 emessa a titolo di acconto da Aeroitalia e non onorata da Atim,  come 

riportato dalla stampa; 4) ogni atto finalizzato all’aggiudicazione definitiva ed efficace del servizio 

a favore di Aeroitalia e alla stipula del suddetto contratto (fascicolo di gara completo); 

 

- non avendo ricevuto ad oggi alcun riscontro in merito alla richiesta di cui sopra; 

 

- con riferimento alla suddetta istanza di accesso agli atti il direttore ATIM, senza avere titoli per 

farlo, ha chiesto alla compagnia Aeroitalia di essere autorizzata alla divulgazione di eventuali 

accordi stante le clausole di riservatezza già sottoscritte. Non essendo pervenuto da parte di 

Aeroitalia alcun riscontro in merito, ha inoltre chiesto una proroga dei termini di almeno due 

settimane, per ottenere l’autorizzazione o la decadenza delle clausole di riservatezza; 

 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

 

- ritenendo che il Segretario Generale, ai sensi dell’art. 148 del Regolamento Interno 

dell’Assemblea Legislativa delle Marche, non abbia adempiuto integralmente alla richiesta di 

accesso agli atti inviata via PEC in data 8 novembre, si è provveduto, in data 1 dicembre a 

diffidarlo ad adempiere a quanto richiesto entro cinque giorni; 

 

- considerata la risposta insoddisfacente dell’Assessore competente Brandoni all’interrogazione 

978 del 30/10/2023 ad oggetto “Aeroporto Sanzio, rotte cancellate per inadempimenti ATIM”; 



 
 

 

 

 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere: 

 

-  il contenuto del contratto in questione, il cui mancato adempimento arrecherà un danno gravis-

simo all’aeroporto marchigiano. 

 


